



Academia Franklin de Boynton Beach **Resumen del plan de participación de padres y familias**

Declaración de misión de participación de padres y familias

La misión de la Academia Franklin es formar estudiantes compasivos y de por vida mediante un currículo basado en estándares y una mentalidad intercultural. Fomentamos la colaboración, las altas expectativas, la sólida colaboración con los padres y el desarrollo del carácter mediante el servicio comunitario. Enfatizamos el desarrollo del carácter mediante el servicio activo en la comunidad local, nacional e internacional, adhiriéndonos al principio de que todos los niños pueden aprender.

Reunión anual del Título I

Cada año, invitamos a las familias de Franklin a nuestra Reunión Anual del Título I para conocer nuestro Programa de Título I a nivel escolar y sus requisitos. La reunión de este año tendrá lugar el jueves 18 de septiembre de 2025, de 18:00 a 19:30 h, en la cafetería de la escuela.

Capacitaciones sobre participación de padres y familias

Ofrecemos capacitaciones para ayudar a las familias a comprender los recursos que apoyan el éxito académico de sus hijos:

- *Noche de tecnología para padres: aprender, hacer clic, conectar*(18/10/25) — Conozca las herramientas digitales para apoyar el aprendizaje en casa.
- *Noche de Familias Globales*(5/11/25) — Estrategias para superar las barreras lingüísticas e impulsar el éxito académico.
Impulsando el crecimiento para PM3(4/2/26) — Navegue por la plataforma estatal y utilice los datos de PM1 y PM2 para guiar el aprendizaje.

Toma de decisiones compartida

Se invita a las familias de Franklin a participar en las reuniones durante todo el año para recibir actualizaciones académicas y participar en la toma de decisiones compartida para apoyar el éxito estudiantil. Agradecemos todas las aportaciones en las conferencias de padres, las reuniones del Título I y...entrenamientos.

Comunicación

La Academia Franklin mantiene a las familias informadas sobre los programas, reuniones y actividades del Título I de forma oportuna, accesible e inclusiva. Compartimos información por correo electrónico, llamadas telefónicas, mensajes de texto y nuestro sitio web. Los materiales están disponibles en los idiomas de las familias. También se envían materiales impresos a casa y están disponibles en eventos escolares y en la oficina principal.

Accesibilidad para todas las familias

La Academia Franklin se compromete a que cada familia se sienta incluida en la educación de sus hijos. Ofrecemos comunicaciones traducidas y accesibilidad al personal que puede interpretar información en eventos, reuniones y actividades del Título I.entrenamientospara garantizar que todas las familias puedan comprender, participar y colaborar en el proceso de aprendizaje de sus hijos.

Voluntarios

Además de las horas de servicio obligatorias, animamos a las familias a ofrecerse como voluntarias en nuestra escuela para ayudar a estudiantes y profesores a alcanzar el éxito. Para obtener más información sobre las oportunidades de voluntariado, comuníquese con nuestra directora de operaciones escolares, la Sra. Tina Huelsman. Nos encantaría contar con su ayuda.

Nuestro plan

Este plan se desarrolló con base en las necesidades de nuestra escuela y los comentarios de las familias, el personal y la comunidad. Dado que la comunicación es una prioridad para la escuela, agradecemos sus sugerencias para fortalecer nuestros esfuerzos de participación familiar. No dude en contactar a la subdirectora, Sra. Yurick, o a la directora, Sra. L'Etoile, si tiene alguna idea o pregunta. También le animamos a asistir a nuestra Reunión Anual de Participación de las Partes Interesadas en primavera y a completar las evaluaciones de capacitación. Su opinión es valiosa y siempre la tenemos en cuenta.